

## **Diebe lassen Leiter zurück**

Obernkirchen. Ungewöhnliche Hinterlassenschaft nach einem Einbruch: Am Montag ist zwischen 22.30 und 24 Uhr eine bisher unbekannte Person in eine Wohnung im Obergeschoss eines Hauses an der Rintelner Straße eingebrochen. Der Täter brachte eine dreiteilige Aluminium-Leiter zum Tatort mit, legte sie an der Rückseite des Hauses an, kletterte somit auf den Balkon, öffnete dort die Tür durch das auf Kipp stehende Fenster und entwendete zielgerichtet Computer-Spielkonsolen und mehrere Spiele. Die Polizei vermutet, dass der Täter den Tatort durch die Haustür verlassen hat. Die Leiter ließ er am Tatort zurück. Wer Hinweise zur Tat und zum Eigentümer der Leiter geben kann, melde sich unter Telefon (0 57 24) 85 27 bei der Polizei in Obernkirchen. r

## **Beifahrerin leicht verletzt**

Krainhagen. Spektakuläres Ende einer Vorfahrtsmissachtung: Am Dienstag gegen 16.30 Uhr hat sich ein Auto in der Krainhäger Weststraße überschlagen, als ein Rintelner Autofahrer die Vorfahrtsregeln missachtete. Nach Auskunft der Polizei Bückeberg bemerkte ein 67-jähriger Mann aus Rinteln ein Auto zu spät, das vor ihm vorfahrtsberechtigt über die Kreuzung fahren wollte. Der Rintelner prallte frontal in die Beifahrerseite dieses Wagens, an dessen Steuer ein 71-jähriger Obernkirchener saß. Durch die Wucht des Aufpralls überschlug sich der Wagen des Obernkirchener. Seine Beifahrerin wurde leicht verletzt, die beiden Fahrer blieben unversehrt. An beiden Fahrzeugen entstand Blechschaden. fh

## **Versammlung mit Wahlen**

Gelldorf. Die Gelldorfer Dorfgemeinschaft trifft sich am Freitag, 30. Januar, um 19.30 Uhr zu ihrer Jahresversammlung im örtlichen Dorfgemeinschaftshaus. Die Vorstandsmitglieder werden bei diesem Anlass über die Arbeit des abgelaufenen Jahres berichten. Außerdem wird Thomas Molthahn die Gemeinschaft über das Wirken der Dorfjugend informieren. Auch Wahlen stehen an: Zur Wahl stehen der Vorsitzende Volker Wehmeyer und der Schatzmeister Burckhard Molthahn. Ortsbürgermeister Andreas Hofmann will seine Funktion als Schriftführer abgeben und diese an Steffen Klindworth weiterreichen. Nach dem offiziellen Teil wird es einen Imbiss geben. sig

## **SPD Vehlen zieht Bilanz**

Vehlen. Wahlen stehen an bei der Vehlener SPD: Horst Lahmann will bei der Jahresversammlung des SPD-Ortsvereins am Sonnabend, 24. Januar, im Feuerwehrhaus seinen Vorsitz abgeben. Beginn ist um 16 Uhr statt wie zuvor berichtet um 19 Uhr. Zur Neuwahl stehen auch alle weiteren Positionen an, vom Stellvertreter bis zu den Beisitzern. Der Landtagsabgeordnete Heiner Bartling hat sein Kommen zugesagt. sig